

INDONESIA MUDA

Kapolsek Cibeureum Polres Tasikmalaya Kota Pimpin Pengamanan Kampanye Cawalkot Nomor Urut 04, Gerak Jalan Santai di Kelurahan Kersanegara

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 25, 2024 - 10:57



Polres Tasik Kota – Kapolsek Cibeureum, Polres Tasikmalaya Kota, AKP Nurozi ,
memimpin langsung pengamanan kampanye pasangan Calon Walikota
(Cawalkot) Kota Tasikmalaya nomor urut 04 yang menggelar kegiatan gerak

jalan santai di Kelurahan Kersanegara Kecamatan Cibeureum Kota Tasikmalaya ,Sabtu (23/11/24)

Kegiatan ini dihadiri sekitar 2000 warga yang berpartisipasi dalam acara yang bertujuan untuk memperkenalkan visi dan misi pasangan calon tersebut kepada masyarakat setempat.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi mengatakan bahwa pengamanan terhadap kegiatan kampanye ini dilakukan untuk memastikan kegiatan berjalan aman, tertib, dan lancar. Petugas dari Polsek Cibeureum diterjunkan untuk mengatur arus lalu lintas, mengamankan area, serta menjaga ketertiban umum selama kegiatan berlangsung.

“Kami memastikan kegiatan gerak jalan santai ini berjalan dengan aman dan tertib. Pengamanan dilakukan untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas dan mencegah terjadinya kerusakan atau gangguan keamanan,” ujar AKP Nurozi

Dalam kesempatan tersebut, petugas kepolisian juga berkoordinasi dengan penyelenggara acara untuk memastikan bahwa semua protokol kesehatan dilaksanakan dengan baik, mengingat pentingnya menjaga kesehatan masyarakat di tengah pelaksanaan Pilkada 2024. Selain itu, pengamanan juga melibatkan anggota TNI dan petugas keamanan setempat guna memastikan keberhasilan kegiatan kampanye yang dihadiri banyak masyarakat.

Kapolsek Cibeureum juga mengimbau kepada seluruh peserta kampanye dan masyarakat untuk menjaga kedamaian dan ketertiban selama kegiatan. “Kami mengajak masyarakat untuk tetap menjaga suasana aman dan damai, serta mematuhi aturan yang berlaku selama masa kampanye Pilkada 2024,” tambahnya.

Dengan pengamanan yang ketat dan koordinasi yang baik antara Polsek Cibeureum, TNI, serta penyelenggara kampanye, diharapkan kegiatan gerak jalan santai dapat berlangsung sukses dan aman, serta mendukung terciptanya Pilkada yang damai dan berjalan dengan lancar di Kota Tasikmalaya.